

Se Alborotó el Avispero de las Llantas Ayer, cuando ya teníamos más o A Don Samuel Piza, lo samuelearon gullar metido en la danza. Compró

menos armado nuestro pasquin,-la

Biblia de los costarricenses,-nos que la Comisión Especial del Congreso lación de los artículos de consumo l damos turulatos al leer el informe de nombrada para investigar la especu- nacional,

Refiere la comisión que don Samuel Piza importó varios centenares C 195,00 cada una y que las vendio al módico precio de @ 2.000.00. Es to es, un negocio de cafeteria.

Al respecto lo que nos llama la atención es que el señor Piza, tan ami Carlitos tuvo que aflojar en México go de nosotros, no nos convidara en C 37.000.00 por una "mordida", es ese negocillo. Bueno, que ni siquiera to es, por una propinilla insignifide llantas que le costaron por abí de nos dió un pedacito de llanta para cante, resulta que ganó mucho menos un borrador. ¡Cómo nos arde que que el señor Piza. Ahora lo justo es no nos llevara en ancas!

Por otro lado, aparece Carlitos A!

llantas a razón de @250.00 y las ven dió a C 2.200 cada una. Pero como que la Junta de Abastos le reponga

(Pása a la página SIETE)

Carlos Luis, Carlos Luis, qué bravo venís

El-diputado Jiménez Pacheco no quiere la reclección, pero al proponer que se supriman las elecciones de medio periódo de hecho receta seis años para los diputados.

EL PILON:-Carlitos, usted se pega mucho. Ahora veo que quiere "cola".

Carta de D. Guiseppe Cuaranta

Signores diputatos. Cindate.

Con molto plachere he recibito la de revolcare el asuntino de las llantinas, ya puso el huevo. Non se puede negar que ha sito difichile la sua labore, perque ahora viene il socollone

Chistes de Locos

En el Asilo Chapui.

Un enfermo le dice a otro: -El demente que llegó anoche està furioso porque se le acabaron las pastillas de limon ...

-Bueno, le respondió el otro; pues para calmarlo deben llevarle una "de... menta'.

de los interesatos. Cuesto se va a poner muy atractivino.

idlat, para que il poblo siga vi notizia de que la comisione incargata chibiendo emociones, yo les pediria a ostedes que nombraran una comizione que investigue tulas las actividates realizatas alrededore de las pro piedates de los alemans.

Ojalá algun gritone de cuesto parla mento se anime a facer la proposi-

Tambene vamos a citar presto no sólo las actividades de los calderonistas, sino la de unos cuantos disgracialos que dopo de mamare ahora han risoltato apostolinos, Fueron ami cos del Prechidente in il comiencho del goberno, y dopo de sacarse un contratino, risoltaron indignates per que les dieron la despegate de la feroche mamadera.

Hasta preso y salute!

Guiseppe Cuaranta.

Ocurre en Guatemala

En Guatemala se encuentran dos amigos;

-Pero Julián, noto que te vigila la policia ¿Te has vuelto conspirador?

-Baja la voz. No hay na. da de eso Lo que ocurre es que yo soy un hombre muy timido y tengo miedo de que alguien pueda robarme. De alli que haya dado la mailcia de que pertenezco al grupo revolucionario_

-- - Y qui

. Pues yo verás ... que todas las noches me siguen dos agentes de la policía secreta.

Sinmigo" está pálido... "Sinmigo" está triste... "Sinmigo no hace un chiste"

A Sinmigo, e chacalin de la Se-1 yor que explicarle que para ponerse cretaria de Fomento, le costó muy las polainas tenía primero que desagenial Secretario de Fomento con cetines. que don Teodoro sustituyó nada me menos que a don Ricardo Fernández lleriza, tuvo un disgusto por cuanto Peralta, está pálido, está triste y ni Pitillas Guardia le observó que se por casualidad hace un chiste.

tió ingeniero y se preparó para salir que él no quería que el caballo se al campo; se puso los brich al revés enteradra para adonde iba. y estuvo furioso porque las polainas no le entraban. Tuvo el oficial ma-

caro el reportaje que dió en días pa- botonarlas. Sinmigo creía que se posados como un experto ganadero. El nían en la misma forma que los cal-

Una hora después, ya en la cabahabía montado al reves. Es decir, pa Un dia de estos Sinmigo se sin- ra atrás, Pero "Sinmi" le respondió

La melancolia de Sinmigo es muy (Pasa a la pág. SIETE).



-Mire, don León, de todos estos países vinieron gentes a la toma de posesión de Teodorito.

-Oiga, don Julio, métale a otro ese cuuento de "un triunfo legal". Usted está "mareado". A usted lo que le ocurre es que se le subieron los pejibayes.

Nadie entiende al Gobernador ni a los Directores de Policía y de Tránsito

peródicos publican, a todo trapo, un o descarga." aviso suscrito por los señores Gobernador de San José, Director de Policia y Director del Transito.

Esa publicación no puede ser más pintoresca. En primer término se tra ta de asustar a los vecinos respecto as incumplimiento dej código de po-Beia en cuanto a varios extremos. A estas horas y como una gran novecad se les advierte que son prohibidas todas estas cosas:

ción en las vias públicas; reparar aubailongos.

Bueno, algo que sabe todo el mun trabajos públicos", do y que lo dicta la simple lógica. También es prohibido arrancar postes, celebrar una corrida de toros en mal en cuestiones gramaticales! la avendia central, darle una paliza

aviso pensará que este es un país tan públicos de especulación." infeliz como que a estas horas, -un l independencia, - carece de una legisla ción tan simplista. Pero la realidad es otra: es que son las autoridades las que nunca han hecho cumplir es sas disposiciones. Y llama la atención que miendo los señores Rodó y Cam pos tantos años de estar en sus pues tos, - el uno como Gobernador y el otro como director del transito, - no hubieran procedido antes a hacer cumplir las leyes en referencia. Pero bien, nunca es tarde para reaccionar.

El aviso en cuestión, publicado en una forma tan espectacular como si se tratara de medidas de guerra llamando a los ciudadanos a incorporar se a filas, tiene, como dijimos al principio, mucho de pintoresco.

Oido a la caja:

"Es prohibido depositar materiales de construcción, tierra y escombros, en las vias públicas, por más



- Y qué penitencia te puso? -Qué durante una semana sólo me mire al espejo media hora por

Hace ya varias semanas que los tienepo del necesario para su carga

Bastaba con decir materiales de construcción para saber que se tomaba en cuenta a la tierra.

"Los vagos que sean detenidos por la bolicha serán condenados a tres meses de trabajos públicos".

Esto si que no le entendemos. ¿Qué es vago? Algunos dicen que es algo así como sinónimo de diputados. ¿V como van a detener por vagos a los que no tienen trabajo por cuanto el Depositar materiales de construc- gobierno o la municipalidad los ha dejado sin el? Y en esto de "condetomóviles en las galles; pedir limos- nados a tres meses de trabajos púnas; ejercer da vagancia y permitir blicos", hay tamaña falta de concorla presencia de-menores en ciertos dancia. Para otra ocasión hay que decir: "condenados a tres meses en

¡Parece mentira que todo un gobernador y dos coroneles anden tan

"Queda terminasemente prohibida a la suegra y disparar tiros al aire. La acistencia de mentores de diez y Cualquier extranjero que lea ese ocho años, de ambos sexos a bailes

De acuerdo con esa disposición no ammonimiento siglo después de haber obtenido su habrá más bailes en el Teatro Nacional, en el Club Unión, en El Ses teo y en todos los demás sitios de bailes y de bailongos.

> El 31 de diciembre, por ejemplo, go nunca visto, caera la policia en el Teatro Nacional ya que el baile de esa noche será las autoridades se dojen de tanta pude especulación como siempre ha ocu blicidad. Lo que el público quiere es rrido. Y nuestras lindas damitas y que procedan con energia y que se de sus respetables mamás van a amane- jen de tantos quentos.

Novela sintética

En aquel encuentro los rquipos iban cero a cero y el portero se distrajo...

-Y en aquel instante a la mamá del portero le ardieron mucho (as orejas...

-Le dijeron que de aque-Ila medicina tomara tres gotas al dia, y él entendió que trece ...

-Sus amigos le colocaron una placa recordatoria...

-Era completamente afeo antes que a Pancho Esquivel lo nombraran Secretario de Fomento.

-Ahora es un ferviente católico. Cree en milagros....

DISCRETO

-- Señor: es inútli que espere a que vuelva papá -dijo el chico.

- Por qué, hijo mio? - pregunto el cobrador.

-Porque no ha salido.

cer en la reja de la chichera. Dará gusto ver el pario de la agencia depolicia lleno de niñas con traje de bai le y de jovencitos con smoking, A!-

En concreto, ya es hora de que

Don "Nandosotojarrison"

taba a don "Nandosotojarrison";

vantarse todas las mañanas tan tem- tan inteligente, me compre un peri-

yo ahora tengo un perico...

comprara fue un despectador...

- Exactamente, quo fue lo que foro en la cabeza...

Don Maximo Quesada le pregen-, hice, pero a las pocas mananas me acostumbré al timbis y ya no me -2 Como hace usted para le- despertaba. Entonces, como yo soy co, y ahora, antes de acostarme, cuel -Ah! mi querido Maxito, es que go el despertador encima de la jaula del animalito. Por las mananas el despertador despierta al loro y yo - Un perico? Pero muchacho, si tengo que despertarme con el escanyo lo que le recomende a usted que se dato que hace el pajarraco... Va ves-Máximo, como yo tengo mucho fos-

Chispas del Molejón

dera política está a todo vapor.

Entônces nada nos extraña que A rroyo del Rio se haya evaporado...

Por un descuido de no sabemos quien, los gorgojos se comieron nada menos que 5.000 kuintales de frijo-

En nombre de la Sociedad protec tora de insectos, muchas gracias!

El público se queja de la mala asistencia médica que hay en la Caja del Seguro Social. Dicen que alli nunca se consigue un doctor. Y esto es raro porque alli el doctor Padilla Castro no sale nunca; bata decir que no sólo come, sino que tombién duer-

Pero las gentes dicen que el amigo Padilla es un doctor que no cura,

En Puntarenas las familias protes

Dicen que en el Ecuador la cal- taban por la escasez del hielo en una cindad como aquella en donde hace tanto calor.

> Pero ya esas familias no se quejan. Hubo un medio de resolver el pro-Memas del calor. Bastó decirles el pre cio que cuesta una marqueta de Alelo y todas se quedaron heladas.

> Dan Luis Demetrio Tinoco está empenado en que se construya la Ca sa del Maestro. En otras palabras, quiere que todos los masstros y to das las maestras se junten en una misma casa.

Sicalipticot



-Ayer di a mi mujer una conferencia acerca de economía doméstica.

-¿V sacaste algo en limpio? -Si; me suprimió los cigarrillos.

Julio Muñoz...

jal agua!

Dice el diputado don Julio Munoz que el le piensa devolver al Teso ro Público la suma que le correspon de por sus pasajes a Santiago de Chile.

Es decir que don Julio tiene ouenas intenciones, pero la verdad es que con eso no basta, ¿Cuánto va a hacer el primer abonito?

Por otra parte nos cuentan que cuan do don Juão llego a Chile dispuso por economia, hospedarse en un hotel de cuarta clase. Y otro día se dirigió a la patrona en los siguientes térmi-

-Senora: los chinches no me han dejado pegar los ojos en toda la no che; he matado más de cien...

-Si? pues tenga la bondad de que darse con nosotros unos días más,...

TRANQUILIDAD

Es lo primero que el hombre necesita VENCER

Esa TRANQUILIDAD,

se logra con el seguro de vido:

un seguro de vida es paz y es contianza; es fe en el PORVENIR

Tenemos pólizas para todos los bolsillos.

BANCO NACIONAL DE SEGUROS

Cuento para una vela

un hermano con mucha fuerza mus- alli continuara hasta el fin de los cu'ar contaba en un corrillo:

Mi hermano es capaz de coger uen tolco...

Una de los oyentes, no queriendo ser menos, le dijo:

- rues yo tengo un tio que se toma de los cabellos y, se levanta! Otro de los presentes agregó:

- Pues yo conozco a un individuo que toma una moneda de ua colón y la oprime con tanta fuerza que el agua del mar que hay en el escudo, se le derrama por la mano.

-Pues eso, interrumpió un costa rricense, no es nada. Yo conozco a un señor, -el que por más señas se llama Solón Núñez, que se me tió en la Secretaría de Salubridad Pública desde los tiempos de la colo nia sin que nadie haya logrado sacarlo de allismi cambios de gobier-

Un individuo que presumíu tener no, ni terremotos, ni incendios. Y siglos, de los siglos amén. Con de cirles a usted que ya las gentes no na bola de billar y oprimirla entre dicen: "cuando San Juan baje el de sis manos hasta dejarla convertida do", refiriéndose a algo imposible, sino "cuanda renuncie don Solon Núñez."

Chiste Alemán

Hans y Fritz se encuentran en el Pasaje Dent en el cual, como to dos sabemos, existen muchas oficinas de abogados.

Fritz, impresionado por la gravedad de Hans, le pregunta:

-Hans, ¿pog qué estás tan serio. Yo quiego que te rias...

-No pueda...

¿Pog qué?

-No ves ese letrege que dice: "No_tarias. ."

Anécdota de Sotojarrison

Al señor Secretario de Gobernación al amigo Sotojarrison parado en la la Gobernación de San José.

Hace dos o tres mañanas vimos

Accidente

El oficial de policía esperó que

el médico atendiera al accidentado

-¿Es grave el asunto, doctor?

tal, pero de las otras dos

guntó:

reguida.

le ha cogido la renquera por aterri- esquina del Teatro Nacional y sosv le dijo:

> Y el general Volio estuvo listo a contestarle:

-No, mi amigo, lo que sucede es y cuando terminó su examen le preque como me han dicho que usted madrugaba, yo, que tengo interés en -No mucho -- contestó el médina a las siete en punto. Y ni una soco -, la herida de la cabeza es morcurará en no. Le aconsejo que se compre un

zar todas las mañanas, a las siete en pechamos que estaba viendo pasar a punto, en las distintas dependencias las alumnas del Colegio de Señoritas. oficiales, a efecto de controlar la pun- Pero, no había tal. Estaba controlantualidad de sus subalternos. A estas do la llegada del General Volio a los horas se han llevado tamaños sustos Archivos Nacionales. Pues bien, colos empleados del Correo, del Regis- mo el general no llegaba, dispuso, hotro, de los Archivos Nacionales y de ras más tarde, llamarlo por teléfono -Vea, mi general, desearía saber si usted ha estado resfriado durante los últimos tres días, pues he visto que llega tarde a su oficina.

la mañana ha llegado usted tempra- riódico. despertador, mi coronel...



LA LLUVIA DE PRIMAVERA



DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS Y DROGUERIAS

¿PARA QUE martirizar a los niños con purgantes de mal sabor si con Sal Uvina se obtienen los mismos resultados? Tomada en ayunas, una cucharadita cada cuarto de hora, hasta que produzca efecto. elimina los purgantes drásticos que tanto irritan.

> Para los niños, el pur gante por excelencia, agradable, eficaz y de efectos sorprendentes saludables es

Sal Uvina

SENSACIONAL CARTA DE SINMIGO

Quentan 'que Sinmigo, el feroz Secretario de Fomento de Teodoro le escribió en días pasados una carta al doc tor Peña Chavarria diciendole:

"Estimado señor; Como vo ce que usted dise que los mariscos son muy buenos para el serebro, decearía que me dijera qué clase de pezcado debo comer yo. Agame el fabor y me dise por telégrafo cuál es el que usted me reco mienda."

Al dia siguiente Sinmigo recibió el telegrama que tanto esperaba. Ansiosamente lo

-"A" juzgar por redacción carta, aconséjole cómase una balgena".

De Actualidad

El domingo pasado estuvieron en hablarle, he estado yendo a su ofici- la Planta Eléctrica de Las Ventanas unos vecinos de Cartago, dice un pe

> Pero el colega no cuenta que uno de esos vecinos, al contemplar una hermosa caída de agua, exclamó:

> -¡Qué preciosa cascada! ¡Si fue | ra mía, me haria rico!

> Y algo más: que al preguntarle al visitante uno de los trabajadores si él era un ingeniero, el aludido le respondió:

-No señor, Soy lechero...

La Junta de Protección Social es i preparando un nuevo y magnifico plan que será puesto en práctica den tro de poco tiempo.

E' primer premio, que ahora es sólo de selenticinco mil colones, ten drá mucho más valor. Conforme al nuevo p'an consistirá en cinco quin tales de arroz...

El segundo premio, el de quince mil colones, será superado con creces. Quien lo obtenga recibira una llanta nueva.

Y el tercer premio, que es de cinco Ubico, mil colones, será también de mucho más valor. Basta decir que el bene ficiado recibirá media docena de hue

Cuando Albertazzi fué a Guanacaste

Durante la campaña política pasa- | da se encontraba en el hotel de un diender mal a su cliente. pueblo del Guanacaste el Licenciado tualmente Presidente del Congreso y trona: el niño mimado de don Teodoro. .

La dueña del kôtel, anti-picadista hay jabón en mi cuarto ... como el noventa por ciento de las un jeres guanacastecas, se hallaba muy no estaba para cumplidos, yo no pue contrariada y les decia a sus amigas:

-Me tione muy callente éso de lengua, spor que no la usa? tener que darte hospedaje a ese tútile tan pesado.

Y la buena mujer se empeño en

Por la mañana el señor Albertazzi, don José Albertazzi Avendaño, ac- un tanto disgustado, le dijo a la pu-

-Senora, hace dos dias que no

-Señor, le respondió la mujer que do adivinar las cosas. Si usted tiene

Albertazzi le contestó:

-Es que yo no soy gato, señora ...



"Mein Got! No había yo previsto este jarrón..!"

El General Ubico se toca y se siente

Según las informaciones periodis- drá usted decir algún día que ceno ticas, el dictadorcillo de Guatemala, con un gran militar... Si señor vo Jorgito Ubico, no quiere tener rela- soy un militar-de la categoria de ciones diplomáticas con los costarri- Napoleón... censes. Pero la verdad es que somos los costarricenses los que no quere- responder, se atrevió a exclamar: mos tener relaciones diplomáticas con

Dicen que Ubico, en una ocasión, invitó a cenar a un periodista en los

siguientes términos: Venga a cenar conmigo. Así po- yo existo...

-Es verdad, -interrumpió Ubico,- Napoleón no existió en tanto

El periodista, que no sabía que

-Y eso, mi general, que Napo-

león quizás no existió...

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Hablemos Castellano

Leemos en un peridico:

rlosa estrategia.-

En este caso la palabra estrategia esta mal usada. En efecto, estrategía es el arte de dirigir las operaciones mi litares. Arte traza para dirigir un asunto. El hombre versado en estrategia es un estratego. En el caso aludido corresponde usar la voz estra-

Estratagema denota: ardid de gue treza. En sentido figurado expresa: cioso. En vez de estratega podemos decir también treta: artificio sutil e ingenioso para conseguir algun inten

En Diario de Costa Rica en una -Ese mor para ingresar a Cos- nota referente a unos cazadores, se ta Rica tuvo que valerse de una cu- dice: "crayó que era un lefeizcuin-

Don Carlos Gagini escribe: tepescuinte. (cuadripedo mon:anés muy estimado por su carne]. Es el mismo que en la América del Sur llaman paca. Ambos nombres constan en el Diccione de la Academia, pero el primero con una ligera variante. Es palabra nahuatk computsta de tepell, rra; engaño hecho con astucia y des- cerro, montaña y de izcuintle perro, perro de montaña. Nuestro tepezcuin astucia, fingimiento y engaño artifi te es la cuautuza de México y el guardatinaja de Nicaragua,

IMPRENTA BORRASE

for al placer de tomarla GAMBRINUS

-Saber y saberto demostrar, es p saber dos veces.

-En los primeros amores las mu jeres aman al amante; en los demás aman al amor.

-¿ Qué es una mujer amada? Un nunca ha tenido una herida. ser a cuyo lado olvidamos lo que sabemos muy bien; es decir, los peligros de su sexo,

-La virtud no iria tan lejos si la vanidad no la acompañara.

-Hay en el mundo una cosa mejor que oir hablar de uno; ella es que no hablen de uno.

-El camino de estar a salvo es no sentirse nunca seguro.

-Cuando el dinero habla, la verdad

-Se burla de las cicatrices el qui:

-Oir la censura conduce al buen exito; oir la alabanga (conduce al

-Los fantasmas dan más miedo de lejos que de cerca.

-El orgullo es el complemento de la ignorancia.

Bromas a Don Carlos Ventura

Carlitos Ventura muy gentil señor | ses, está; lleno d ecoktails, de artistas y amigo, se encontraba una tarde de de cine, de jóvenes escotadas que bai estas en el atrio de la Merced espe lan conga moviendo nerviosamente rando que dejara de llover. Pero como las caderas, y también está lleno de el aguacero iba para rato y en la jovencitas de diecisiete años en traje iglesia predicaba un sacerdote dispu de baño... so entrar y oir al orador sagrado.

apasionada elocuencia exclamó:

El parroco, en un arranque de mo para sus adentros: - [El Infierno queridos feligre- guadana?

Y don Carlos al oir aquello, excla-

-¡Oh muerte! ¿Donde està tu

Poco después de la tragedia ocurrida en Nicova durante los dias de la campaña politica, el corresponsal de un periódico interrogó a don Al varo Cubillo, el cacique de aquel indefenso y sufrido pue

-; Cuántas fueron las vic timas?

-Me han dicho que tres heridos y dos muertos.

- Cómo se Pamaban los muertos?

-¡Ay señor!, -respondió Cubillo, - pues por acá a los muertos los llamamos dijun-



-¡Qué tartamuda es su esposa! -Por eso me casé con ella. Cada vez que necesita un vestido nuevo, cuando termina de pedirmelo está pa sado de moda..

ACCIDENTE

Muchos curiosos rodeaban al pobre hombre que un rato antes fuera atropellado por un camión.

-¿ Ha /muerto? - preguntó uno

-No senor -contesto este-, so lo se espera la llegada del medico.



mediatamente y sin chistar!

hablando con papa?

Respetuosamente le lanzamos un guante al Señor Secretario de Seguridad Pública

El señor Secretario de Salubridad Pública, don René Picado, ha sido hasta el momento-de los miembros del gabinete-, el único que en una forma amplia no ha deseído las quejas o las observaciones formuladas por medio de los periódicos. Gustosamente hacemos ese reconocimiento y celebramos que haya tenido un feliz éxito nuestra sugestión encaminada a establecer un positivo control en lo que se refiere a la alimentación que se distribuye en las cárceles y presidios.

Pero hay un asunto que flota en el ambiente y que recogemos con el fin de llevarlo al conocimiento del señor Picado. Nos referimos al caso de los funcionarios que reciben más de un salario o que mensualmente retiran un sueldo sin desempeñar trabajo alguno. Es decir, lo que en lenguaje pintoresco llamamos "botellas".

En otras administraciones han existido por cuanto los gobernantes han considerado muy reducidas las dotaciones señaladas para funcionarios de cierta categoría. Pero bien, echadas al vuelo las campanas de un estricto control administrativo por parte de los hombres del nuevo gobierno, lógico es pedir pruebas concretas. Esto no sólo para desvanecer del ambiente las dudas que puedan existir, sino para darles a los jefes de las distintas dependencias una oportunidad de evidenciar ante el país que viven en casa de cristal.

Expuesto lo anterior, con un criterio abierto, amplio, sin ánimo de mortificar a nadie, vamos a concretar el móvil de estas líneas: sugerirle muy atentamente al señor Picado que se sirva publicar en "La Gaceta", o en cualquier periódico, los nombres de las personas que trabajan en las dependencias de la Secretaría de Seguridad Pública, junto con los números de sus cédulas de identidad, y asimismo con la explicación del cargo que desempeñan. Y que en la publicación figuren desde el nombre del funcionario de elevada categoría hasta el del más modesto gendarme de la ciudad.

Le ofrecemos, pues, una excelente oportunidad al señor Picado para que se ponga una flor en el ojal. El hecho de que la publicación resulte más o menos extensa, no justifica una negativa, ya que en el diario oficial se publican con frecuencia documentos muy extensos. Y si se quiere más, en los diarios se consignan con frecuencia avisos oficiales sin miramientos en su costo ni en su importancia.

En lo que respecta a los funcionarios de la Se cretaria de Seguridad-o de cualquier otra dependencia del gobierno-, no existe razón para considerarse mortificados con la sugestión que hacemos al contrario: todos y cada uno de ellos se sentirán intimamente halagados al cooperar en una cruzada de pureza administrativa.

No viene a cuento el citar el proyecto de ley que se tramita en el Congreso encaminado a darle una vigorosa efectividad a la oficina del control. De lo que se trata es de que el país-que tiene derecho a ello-, se constituya también en un elemento controlador. Y si no hay nada que envuelva dudas, -- como nosotros lo esperamos-, tanto mejor para el gobernante. Bien podría entonces decir que confundió rumores o cargos formulados a media voz, con pruebas irrefutables.

Y terminamos estas líneas con el anhelo de que el señor Secretario de Seguridad Pública las considere respetuosas desde la primera a la última palabra, y con la fe, dado su linaje de sinceridad y de franqueza, - que alguna respuesta merecerán.

Las cosas de D. Víctor Céspedes

Don Victor Céspedes Duque, ese tor perdió la paciencia y sólo desea contraba una vez muy impaciente con una joven hospedada en su hotel. En vano don Viotor multiplicaba su celo para que la muchacha estuviera satisfecha del servicio. De nada valian las buenas y abundantes comidas, el riguroso aseo del cuarto ni la bre está debajo de mi cama. amabilidad de los empleados. Se tra - ¡Juanito, ¡vas a obedecerme in- taba de una solterona media histérica que con sus impertinencias fas--¿Que te has creido? ¿Que estás tidiaba a todos los clientes del hotel. En esta forma el buenazo de D. Vic- que estuviera arriba?

viejo a quien tanto queremos, se en- ba que la muchacha se alejara de su casa. Por fin una tarde la bendita mujer, quien por tadas partes veia sombras le gritó a don Victor en mo mentos en que este pasaba por un corredor:

- Socorro! 'Socorro! Un hom-

Y don Victor, con gran sorna le respondio:

-; La senorita prefiriria quizas

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

La historia del pequeño Fritz

currió lo siguiente:

En visperas del 15 de agosto,

pequeña composición dramática en la oigamos a Fritz, cual resalte el amor de la madre, Me gustaria que me expusieras el te cito, -parraria esta escena: Es de ma que vas a escribir.

bir que estando de vacaciones, a la Un amigo toca el acordeón, otro can orilla del mar, fui arrastrado por ta y los demás toman cerveza. Mi una ola muy grande. Y que mi ma- madre se desvive por servir y por má, sin meditar en peligro alguno, complacer a los invitados, Finalmen se arrojó al agua y me salvó. Y ter te ella me dice con gran cariño: minaria mi composición diciendo:

¿Madre? ¡Sólo hay una!

Bien, muy bien! Me gusta tu Yo voy a la cocina, abro la refri expresión final. A ver, Pedrito, me geradora y le grito a mi mamá: agradaria que también remataras __; Madre! ¡Sólo hay una!

En una escuela de esta ciudad o- tus palabras con esa bella expresión final de Juanito.

-Pues yo, señor maestro, narra--el día de la madre-, el maestro ría que estaba en mi casa y que a quiso que sus alumnos, por medio media noche, al producirse un inde ejercicios de expresión escrita, cendio era salvado en los momentestimoniaran su homenaje a sus pro tos más difíciles. Y. al ver que unos genitoras, y de alli que se dirigiera brazos maternales me rescataban de las llamas, exclamaría: ¿Madre? ¡Solo hay una!

_Juanito: se trata de hacer una __Bueno, no está mal Pero ahora

_Yo, señor, _empieza el alemannoche y en mi casa se encuentran Pues verá, señor; pienso escri- reunidos los amigos de mi padre.

> -Fritz, traeme cuatro botellas de cerveza para estos caballeros;

Contra las suegras

(Sección a cargo de don Ricardo Jinesta)

Un ciudadano interpela a un vecino suyo que vapulea diariamente a su mujer:

-; Pero hombre de Dios! ¿No la da a usted verguenza tratar así a su esposa siendo una mujer tan buena?

-Le diré a usted. Yo a ella no le pego como a mi esposa; le pego y duro como la hija de mi suegra...

La sirvienta entró respetuo samente en la habitación del señor y le dijo:

-- Platrón: ha llegado el médico a certificar la defunción de su señora suegra...

Y of hombre fue al encuen tro del recién llegado dicién-

-¡Doctor, sea bienvenido en esta casa...

Se calentó don León

El señor ex-Presidente don León ro la procesión anda por otro lado. cado llegó a la Presidencia por la Pero bien, el canciller Padilla no genuina voluntad del pueblo costa- se ha mortificado por la equivocación rricense."

zón en cuanto a que no hay derecho han confundido con Memo Padilla, para que el canciller mejicano inter Dice que no hay derecho a bromas vanga en nuestra política interna. Pe tan pesadas.

Cortés publicó, en Diario de Costa No se trata del canciller Padilla ni Rica, una sensacional protesta en vir de nada por el estilo. Lo que ocurrio tud de un juicio que respecto a las fue bien distinto; que Guillermo Paúltimas elecciones se atribuye al Can dilla Castro, a su paso por Méjico, ciller Padika de México. Y ese jui- hizo las declaraciones que ahora se cio es el siguiente: "que Teodoro Pi ponen en boca del canciller azteca.

que tuvo el señor Cortés, pero en cam Realmente el señor Cortés tiene ra bio está "encuentadisimo" porque lo

El Profesor Monge y una anécdota

Poco antes de regresar a Costa Ri cólogo abrazando a su hija. ca, se encontraba en un hotel de San | - Me sorprende! exclamó el hom tiago de Chile el caballeroso profesor bre, y don Carlos preocupado siem don Carlos Monge.

En el mismo hotel vivía una belli- muy tranqui amente: sima "polola" hija del administrador -Oiga, señor, eso está mal didel negocio.

cha sorprendió al distinguido lexi- "sorprendido" soy yo...

pre por el buen l'exico, le respondió

cho. Fara hablar correctamente usterl Una tarde el padre de la mucha- debe decir: "me extraña" porque el

Céntimos Libra

es el precio a que siempre se ha vendido el

ABON "FORTUNA"

Jabón Barato de más alta calidad

Pídalo en todos los establecimientos - Cada barra dice "Fortuna" con todas sus letras

EL ULTIMO REFUGIO

Es difícil que le crean

Si afirma que una vez, via jando en el tranvía, pagó su pasaje con un billete de cincuenta colones y el conductor no le dijo nada ...

Si dice que las autoridades proceden con gran energía contra los especuladores de la carne...

Si asegura que don Teodoro_no se ha olvidado de los que lo ayudaron a llegar a la Presidencia...

Si usted dice que d'on Donato Yglesias se jugó el pues to que tenía en la administración pasada por trabajar por el triunfo de don Teodoro Picado...

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bi

Secretos de Don Francisco Aguiar

grafología,- le envió a la revista una muestra de la escritura de don

-"Sirvase decirme si este hombre me conviene para marido..."

Días después la joven recibió la respuesta consignada en estos térmi-

-"Senorita: le contesto su carta en forma absolutamente privada. Es buen marido. Cuando estuvo aquí en den enterrar sus errores.

Una entusiasta lectora de cierta la Habana me juró amor eterno y publicación cubana, -con sección de yo, ¡débil al fin!, cai en sus redes, Ahora me escribe con frecuencia y me manda plata para el chiquito... Paco Aguiar, diciéndole al mismo En todo caso le doy las gracias a usted ya que su carta me ha servido para desengañarme de los hombres, y quiera Dios que mi experiencia, de algo le sirva a usted..."

Historico!

REFLEXION

Los médicos siempre tienen mis te hombre no creo que pueda ser un suerte que los arquitectos: ellos pue-

Los modernos cuentos de Hadas

- -¡Hemos pasado una noche encantadora!
- -En ninguna tienda consigue usted un mejor articulo que este!

tecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

tan bonita como tu!

-Lo siento mujercita pero esta noche tengo una reunión importantisima...

-Y durante el gobierno de Teo - Jamás encontraré otra muchacha doro Picado se abaratará la vida del trabajador costarricense...

Crucigramitis Aguda

Roberto era un hombre que tenia crucigramitis aguda. Vivia pendien te de cuantos crucigramas encontraba v en su chifladura olvidó trabajo, basta obtener su resultado. comida y esposa. Hasta en sueños se le oía repetir: "parte de una locomotora", "natural de un país oriental" y asi por el estro.

descubrió sobre la mesa del comedor un recado que le dejara su esposa:

-"Roberto: aqui te dejo un crucigrama que te interesa:

- 1 Voz de carnero.
- 2.-Verbo de tres letras.
- 3 .- Preposición,
- 4. Posesivo.
- 5.-Parienta más cercana,

6.- Esposa de carpintero ilustre. Ansiosamente aplicó Roberto todo su ingenio en la solución del acertijo

Quieres tengan interés de conocet lo búsquen en la página 7

Una noche, al regresar a su casa De D. Carlos Luis Jménez

Don Edwin Méndez le pregunta a don Carlos Luis Jiménez:

-Señor diputado: mientras usted permaneció en los Estados Unidos tu vo alguna dificultad por sus conocimientos de inglés?

-Yo, no; pero los gringos si...





-Tirnes a'gun sistema para estab'ecer el costo de la vida?

-Si muy sencillo por cierto. Calcu lo todas mis entradas y después agre go el cincuenta por ciento.



-De modo que te has comprado un perro de policia y no duermes tranquillo. ¿Qué temes ahora?

-Que me roben el perro.

Modelo de Cartas Comerciales

Un conocido comerciante nos pide un ministerio que le redactemos unas cartas de propaganda para sus clientes. .Con mu cho gusto lo complacemos:

"Estimdo señor:

Cada dia que paso sin que usted tencia infinita: marca Salon Núñez". visite nuestra bien surtida tienda, que arrepentirse con la msima sinceridad con que se están arrepentiendo los partidarios de don Teodoro.

Nuestros empleados son los vivos como ciertos contratistas de carreteras, y se mueven con mayor presteza que una madre tratando de casar a la hija jorobada y sin dote. Ellos le proporcionarán a usted ratos tan agradables como el que siente el marido de una vieja fea y gruñona cuando su abogado le informa que le han con cedido el divorcio.

En cuanto a nuestras mercaderías, no tienen rival en el mercado. Nuestra mostaza es tan picante como los chistes que cuenta don Hernán Za mora Elizondo. Nuestras cerezas son tan duices y tan empalagosas como un discurso de Brenes Mesén. Y nuestras conservas son tan frescas como un ministro que ahora habla asquedo de "botellas" y se olvida que si no fuera por ella, nunca jamás habria llegado pera ni a oficial mayor de

AVISITOS

"Perlas Garantiandas. Imitación perfecta".

-0:0-

"Joven profesor de inglés desea enseñar su lengua de 4 a 8 de la

Dspachamos los pedidos con la ra pidez de un cañon de largo alcance Y no olvide que nuestros casimires son de una marca que expresa resis-

Como es natural nuestro amigo se resistió a enviar esta circular tan inofeniva como bien intencionada.

DECENCIA

- Tanto tiempo sin verlo, Eduar do!... ¿Qué hace usted, ahora?

-Soy poeta, señora,

-¡Qué lastima con los padres tan decentes que tiene!...



-Cuando el médico me dijo que no estaba enfermo me quitó un peso de encima.

-Te selicito; a mi siempre me quita cinco,

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

Aviso al Público



San José, mayo 30 de 1944.

Mientras dure la estación lluviosa y hasta segundo aviso, los trenes de excursión saldrán de regreso los domingos de Puntarenas, a las 16 horas (4 p. m.) en vez de las 18 horas (6 p: m.) y a partir del próximo domingo 4 de junio inclusive.

> PROSPERO GUARDIA. ADMINISTRADOR GENERAL

En Educación Pública ni un ave volaba ni oiase

cia las mujeres mejor preparadas in de la Biblioteca Nacional. Instituto de Alajuela,

En estos días lo único que ha hemio con las atribuciones del director general de bibliotecas y del di-



-Isla..., isla es una extensión de tes menos por una.

- Menos por una? ¿Cuál,

-Por arriba?

Don Hernán Zamora Elizondo, el rector de la Biblioteca Nacional. Y Secretario de Educación Pública, no es que según esas atribuciones el diha vuelto a chistar desde que metió rector general solo tiene que ver con los escarpines diciendo que "el Co- las bibliotecas rurales, cuando lo ló legio de Senoritas era el que produ- gico es que sea el jefe del director

telectual y moralmente" Desde en- Después de ese acuerdo don Hertonces ni por casualidad se le ha vis nan se pasa las horas del día mecién to en la Escuela Normal ni en el dose en una poltrona y pensando si se peina o no se peina.

Una mañana de estas estaba don cho es un embrollo de padre y senor Hernán asoleándose en uno de los corredores de su oficina, cuando se le acercó un humilde maestro de un pue blo lejano y le dijo:

-Digame, don; ¿usted cree que me reciba el Oficial Mayor?

-Yo creo que si...

-Es que yo venía a ver al ministro, pero no me atrevo a hacerlo en esta facha. Tome en quenta que ven go a pie desde muy lejos ..! Y al fin da penilla presentarse en facha; sin peinarme, lleno de barba y con los pantalones sin aplanchar... Yo supon l go que usted está en la misma que yo: esperando ver al oficial, mayor pues de seguro no se anima a hablar con el señor Minisero así como está, tan mechudo...

Don Nan nada dijo, pero desde tierra rodeada de agua por todas par aquel día se peina con "glostora", de modo que tenemos novedades en el gabinete; un ministro que se peina con glostora,

Sinmigo, el Secretario de Fomento, se encuentra en su oficina y para impresionar a sus empleados, acerca de su extraordinario talento, les di ...

-Yo soy un hombre inteligente, muy inteligente... Ha ce un rato, por ejemplo, me quise afeitar y como no tenía espejo, me afeité delante de mi retrato . . .

los Diputados ¿Qué?

Ya está listo y bien adobadito el proyecto para que los empleados pú blicos paguen la deuda política.

Pero lo que nos llama la atención es que los diputados se libran de con tribuir, y esto sí que no tiene perdón de Dios. Justo es que los diputados picadistas, los de la última elección, aflojen la mosca

Y que no interpreten que se les ha ce pagar como una multa por haber sido picadistas.

Se alborotó el... Viene de la Pág. PRIMERA

Contra el señor Piza se hace el rargo de que es el Cónsul de Costa Rica en Nueva York, pero la verdad es que lo cónsul no quita lo camer ciante. Y en el caso de don Samuel lo que él puede hacer es prostestar por que lo "samuelearon".

Se asegura que el señor Aguilar importó las llantas diciendo que eran juguetes y artículos de uso per sonal, Los últimos es cierto y prueba de ello es que la platilla que se ganó Carlitos es para su uso personal.

Según la misma comisión, la responsabilidad cae sobre la Junta de Abastos por cuanto aceptó y aprobo los negocios.

También figura en el lío el ex-jefe de la Junta de Defensa Mr. Harry Fernández. El muchachito se adjudi có 19 llantas sin ser propietario de automóviles. ¡Modesto resultó el hom bre! Diez y nueve Mantas en donde se importaron varios centenares, no es nada. .Casi la propina.

La comisión parlamentaria le hace cargos a la Junta de Defensa Econó mica de la cual don Harry Fernández era el jefe. Pero la verdad es que Noticias de Honduras dicen que tripa y pida que lo opere el doctor don Harry no hizo otra cosa que ha-

> En lo que se refiere a la Junta decir es que hace rato debieron haber

Sin tiempo para comentar el informe de los senores Trejos, Jimé nez y Orlách, nos concretamos a de cir: "Y ahora que cada palo aguan te su veia."

¿Y de donde los cogen los vende-

En una lástima que al señor Se- don Nando. Sin necesidad alguna y cretario de Gobernación lo estén a- unicamente para correrlo de su oficiconsejando tan mal. Francamente nos na, lo llamó un día de estos por tele duele porque el muchacho es muy fono y le dijo:

de "Nandosotojarrison"

-Mi grande y buen amigo; quie ne la culpa por haber cogido la cosa ro pedirle un favor: que ustell me tan en serio. En primer término, le de su firma como fiador de un paha dado por mañanear que es un gus garé de mil colones. Yo se lo voy a to, aunque esto lo explica a su mo- tener listo para cuando usted vendo nuestro amigo don Romano Or- ga a mi oficina una mañana de eslich. Dice este caballero que a don tas...

Y claro, lo corrió. Nando va a to das las oficinas, menos a la de Ro dolo. (;iba...!)



-Señor. Como me casé quisiera que me aumentara el sueldo.

-Lo siento mucho. Pero esta casa solo se responsabiliza de los acciden

te activo funcionario, que no tien# un pelo de tonto, le robó la vuelta al tes de trabajo. Nubarrones en la Junta

de Protección Social

poco de papel y así por el estilo. Ah!,

pero donde ha caído en roca es con

el gobernador don Rodolo Mano. Es

Actividades mañaneras

simpático y muy amable, pero él tie

Nando le pasa lo que a los chiquillos

cuando les regalan un tren eléctrico:

que madrugan para disfrutario ba-

un empleado llega tarde, lo apunta.

Dicen los periódicos que la poli- l'alverde ha realizado una brillante que se trata es de darle un cuartelazo al doctor Peña Chavarría.

Eso dicen y eso cuentan, pero a nosotros nada nos consta. En cuanto a que hay policía de por medio tam poco sabemos nada, Lo único que nos llama la atención es que don Gui Chermo Tristan, inquieto picadista, tie ne como jefe de acción a don Jorge Saurez el Director de la Imprenta Na cional. Y si esto es cierto, Tristan gana la partida y sobre todo con el "ful" que tiene con los difuntos.

Si don Jorge Saurez, -accionista de la fábrica de hacer presidentes, se mete en la danza, apaga y vamonos. Tristán resultará electo por ma yoria absoluta.

Nadie niega que don Fernando MARIA.

tica ha invadido hasta el campo de labor en el Hospital de San Juan de la Junta de Protección Social. Cuen- Dios, pero no por eso le podemos qui tan que se trata de combatir la reelec tar el impulso a Tristán; si él entra ción de don Fernando Valverde opo a figurar en la Junta, de hecho se le niendo la candidatura de don Guiller conceden medios para ampliar sus exmo Tristán. Y aseguran que de lo celentes crónicas del 2 de noviembre; desde ahora puede irle echando el ojo a los enfermos graves para sacarlos en su inventario anual de di-

Lo malo de todo estos es que si un enfermo grave ve aparecer por alli a Tristán, de sólo sospechar que le va a pedir los datos para la nota necrologica, pela rata en cuestión de

Crucigramitis Aguda

(Viene de la pag. 6)

El recado que por medio del cru cigrama le dejaron a Roberto fue #1 siguiente:

"ME VOY CON MI MAMA.-

El señor Secretario de Agricultura

Cuenta don José Miguel Jiménez, en donde el dueño le dijo: -alli está don Rodrigo Sancho que no nos deja mentir,- que en cierta ocasión se encontraba don Quincho Peralta en Nueva York. Y agrega lo si

Llego don Quincho a una joyería usado.

-Este es el rubí que ornaba el to

cador del rajá de Kapurla.... Y don Quin le respondió:

-No, no. Prefiero uno que no esté

Lo que dice un Magistrado

En los corredores del Palacio de l'acuerdo con don Alfredo? Justicia varios magistrados deploraban el incidente ocurrido entre don l Victor Guardia y don Alfredo Saborio, hace ya varias semanas.

Victor:

-Usted ha estado alguna vez de a la puerta,

Y el talentoso don Victor le respondió:

Lo estuve una vez cuando empezó Un magistrado interrogó a don a temblar muy fuerte y los dos conci dimos en el deso de Megar de primeros

"Sinmigo está pálido... (Viene de la página PRIMERA)

y don René se lo comen a coscorrones dio de los periódicos, Eso de que don Teo le pega a Sin

explicable. Cada rato don Teodoro tes se animan a rectificar por me-

La realidad es que a Sinmigo le migo lo podemos probar: un día de han deshecho su carrera artística pues estos, a los gritos que daba el pobre, el pensaba formar una compañía de pues lo estaban moqueteando, tuvie- opera con el joven Palma. Quería ron que intervenir don Jorge Hine y que el público lo oyera gorjeando Ri don Mariano Cortés quienes pasa- goleto, Lucia o Tosca. Alguién le ban por la calle en aquellos instan- dijo que porque no representaba El tes. Y una prueba de esto es que ni Barbero de Sevilla, pero él respondió: don Jorge Hine ni don Mariano Cor es que no sé afeitar,...

En Honduras, tiembla..

dictadorcillo Carras...

apeado!

es que le coja un dolor de muelas y llame a don Nancho Calleja para de las olas, que lo alivie; que se le reviente una

alli la cosa se le pone muy fea al Mejía Colindres; y por último, que cer su defensa económica. Eso fue pase una temporada de descanso en todo. Hace rato que debieron habérselo la isla del Halcon, una isla muy bo nita situada en medio del Océano de Abastos lo único que tenemos que A Carías to único que le deseamos Atlántico y que tiene una ventaja: aparece y desaparece con el vaivén cerrado ese chinamo.

Sigue el enredo de cupones de gasolina

A pesar de la bulla que han hecho no hay forma humana de ponerle bre no permitirán más enredos en las de gasolina. En la calle los andan ven pendencias oficiales, es lo cierto que diendo a precios de usura.

los hermanitos Picado diciendo que que al asunto de los cupones de la dores? Del cielo no les han de caer! Y la Junta, ¿que diche non ri-

"El Delfin" se va a pique

Informan los periódicos que existe | frauduentes, um formidable lio alrededor del vaterrible matazón de cristianos.

De ellas se desprenden cargos muy tela en donde cortar. graves contra un senor que se llama nocemos pero ni de vista,

Iemista está denunciando unas cosi- se publiquen documentos. llas muy feas. Bueno, un torton que Veremos, pues, cual es "el del fin" deja pálido el asunto de las drogas del asunto,

Pero bien, el expediente ha caido porcito "El Delfin", el mismo que, en manos del Juez señor Sell Merino según una leyenda, iba a traer a a quien en este caso lo queremos ver Costa Rich (unas duantas carabinas actuando con una gran energía. Que para que los cortesistas hicieran una remos ver que la energía que ha des plegado en otras actividades, la pon Por otra prate en La Tribuna lee- ga ahora de manifiesto, duplicada, mos unas publicaciones sensacionales. multiplicada, y sobre todo cuando hay

De la exposición de cargos hecha don Justiniano García a quien no co por don Ramiro Escoto hay uno que nos flama la atención. La cita que Lo pintoresco del caso es que don hace del ilustre español don José Sil Justi nos había anunciado verdaderas va a quien se presenta como persona sorpresas alrededor de este asunto. Y que conoce muy ampliamente ag seesas sorpresas las hemos recibido por fior García, pero la verdad es que otro ado ya que un distinguido po- con esto no se dice nada mientras ne

D. Teo laborando al aire libre D. Quincho Peralta

riodistas la conocian desde la vispeparque. Uno de ellos hablo de Fevar un almohadón de plumas, una al- parece mentira. fombra y hasta una camara fotogra-

ta tomar apuntes de los asuntos de de Cartago...

El jueves pasado, a las nueve de modo que después se puede excusar 108 la mañana, se llamó por teléfono diciendo que ya no se acuerda. En desde la casa presidencial a las re- segundo lugar, se evita los punteos. dacciones de los priodidos con el El doctor Calderón Guardia, por efin de darles una noticia emocionan- jemplo, no se escapaba de los punte:" que Teodoro estaba, sentado en teos. En cambio don Teo, con su tac una banca del Parque Nacional, dan tioa, se libra de ellos. A nadie le hado audiencia al aire libre". Esto es, ce gracia que todo el mundo vea que a pulso. O más claro: laborando a el Presidente se mete la mano en la la luz del dia, obrando al aire libre. | bolsa y le da un menudillo Y por Fero la noticia en cuestión los pe ultimo, don Teo quiere dar la sensación de un gobernante demócrata ra pues el miércoles por la noche los aunque algunos dicen que se trata de empleados de la Casa Presidencial algo distinto: de convencer a las gen se dedicaron a sacudir las bancas del tes de que el es el Presidente, cosa que a los costarricenses todavía les

Después de todo, el gesto de don Teo es muy simpático y sobre todo ta la fecha no tenemos noticias de que Lo que los brochas llaman un ges- si esas audiencia "a pulso", las hace to democratico, no es otra cosa que rotarias: por ejemplo, hoy en el Par una dosis de atolillo con el dedo. En que Nacional, mañana en el Estadio primer termino el Presidente se evi- y un dia de estos en Llano Grande

El Padrecito Núñez le atravezó el caballo a Don Teo

pasados, un vibrante reportaje del don Teo: Padrecito Núñez, - pariente de Paco Nunez,- respecto a un discurso de los sindicatos costarricenses debe que pronunció don Teodoro Picado ser dirigido unicamente por ellos?" bahlando del movimiento de los sin-

don Teo dijera que los Jefes de la tiene atarantado. Es más, posiblemen CTCR "formaban la plana mayor del te no fue el quien escribio el discurso. provimiento sindical costarricense".

Presidente dejaha al Rerum Novarum rentena. en la categoria de potrero. Y de alli No sabemos cómo se va a descol- creto de la confesión es inviolable.

En la Tribuna se publicó, en días que le formulara una preguntilla a

Pero el Padrecito Nunez, como buen sacerdote, debe ser generoso con gar el caciquillo en este caso, pero El Padrecito se sorprendió de que el caciquillo al cual la Presidencia lo

Considero el ilustre pre ado que el al Padrecito Núñez; lo tiene en cua

Judio ciento por ciento

El dueño de un restaurante había notado que entre la concurrencia había dos judios y que si el uno iba a comer el otro no, y viceversa, Intrigado por aquello interro gó a uno de los israelitas:

-Digame, Jacobo, ; por qué cuando usted viene a comer, su companero no; y cuando su companero viene, usted no lo hace?

-¡Ah! mi amigo, le respondio el judio, es que solo tenemos una dentadura pos-

cuenteando...

Desde el 8 de febrero, día en que se anunció que don Teo la "había ganado" y que el candidato para la Secretaria de Agricultura era (don l Quincho Peralta, muy buen amigo nuestro, comenzó este caballero a dar reportajes anunciando sus planes de

Cuando apenas era "amateur" pro metio que sus colaboradores serían todos los ingenieros agrónomos del pais, y ahora que ya es "ministro", ni siquiera les dice adiós.

Nadie sabe en qué pararon todos aquellos hermosos planes para resurgir la agricultura nacional, pues has el gobierno baya sembrado un camote, Y mientras las gentes no tienen que comer, al extremo de importar granos del exterior, y mientras las tierras abandonadas se aburren de es perar quien las outtive, don Quincho se rie del mundo, de sus pompas y

Con frecenencia hablamos con ver daderos agricultores. Los oimos de cir que antes que regalar tierras hay que pensar en establecer granjas experimentales a fin de formar hombres "¿Cree usted que el movimiento expertos, toda vez que nadie hace na da con tierras y sin medios ni conocimientos. Nos cuentan que resulta

> si el Padre Nunez quiere conocer la pasa a don Teo, tiene que seguir otro

Habló Don Julio... ¡Silencio! ¡Ssssshs...!

lio Acosta, llegó el mierco es pasado cha, Agarró el zapato. Levantó e muy temprano a sus oficinas. Bajo brazo, Cerró los ojos y le dejó ir ta el brazo Kevaba una valija de cuero, al maño zapatazo al pobre coquito. Pero parecer Hena de libros y de muy importantes documentos.

empleados y les dijo que se iba a un trabajo abrumador.

tarea de lo más ardua: se quitó el buenazo. sombrero, el saco, la corbata, el cue llo los zapatos y se aflojo el cintu tales: rón. Puso la valija frente a su escritorio, la abrió y una sonrisa de placidez iluminó su rostro: ante sus ojos aparecian siete pejibaves tronadores.

Don Julio polo los pejibayes con una navajita v va con los pejibayes pelados se dispuso a leer los periódicos. En uno de ellos estaba el reportaje de don León Cortés, protestan do de los juicios hechos por el can ciller Padika de México sobre las elecciones del 13 de febrero pasado.

Don Julio se puso pálido y de la mente... cólera se comió dos indefensos pejibayes. Después se puso a meditar hondamente, ¿Le contestaba o no le nada que agregar. No es posible quo contestaba a don León? De pronto jarse. Es más, no hay que descarlo se incorporo. Puso una semilla de mal a don Julio. Todo lo contrario: pejibaye sobre el escritorio. Alcanzó hay que deseante que los pejibayes le un zapato y también lo puso cobre el sean leves...

Nuestro querido canciller, don Ju escritorio. Se escupió la mano dereel coquito salió disparado y se fue a meter debajo de un armario. Don Ju Cariño amente saludó a todos los lio se sintió indignado, en trance de respodente vibrantemente a don Leon, encerrar en su despacho pues tenía pero para tomar impulso se comio tres pejibayes seguiditos. Y asi na-Ya a solas en su oficina, tomó to- ció el monumental reportaje de nues das las medidas para realizar una tro querido canciller, el manso y el

Don Julio dijo dos cosas monumen

"Que narlie tenia derecho a enmendarle la página a don Ezequiel Pa dista," como si ese señor fuera invulnerable, Por muy Ezequiel y por muy Padilla que sea, no tiene ningún derecho a meterse en nuestra po-

Y tambien dijo "que don Teodoro habia obtenido un triunfo muy le-

Y el senor Acosta declaro esto ul timo sin reirse, seriamente, pejibaye

A lo dicho por don Julio no lay

Trapearon a Don José Manuel

Don José Manuel Peralta llega a ro con el último le fue mal pues los

se resueive con el concurso de los de los ingenios y de los ingenuos, agricultores que han probado sus ca Pero lo grande es que los señores pacidades a través de toda una vida. Y si les preguntamos por la Secretaria de Agricultura, nos hablan de ella como de algo muy bonito que han oido hablar en los periódicos. Les sue na a las leyendas del Escorial, del Museo del Vaticano o de los chinamos de Plaza Viquez. Pero nada más

Posiblemente don Quin esté pospo verdad, la pura verdad de lo que le niendo para major fecha la iniciación de sus programas sobre el resurgi que yo me parezco mucho a usted,. Don Teo se tarda en responderic camino hacerlo hablar pero en el con miento de la agricultura nacional. Na fesionario. Alli si le diria la verdad, da raro tendria q' esa fecha fuera el pegarle responde don Coty. pero con la advertencia de que el se 28 de diciembre: el día de los mo

San José todas las semanas, y el dia senores don Carlos Mahuel Rojas, que llega lo sabe todo el país, pues don Mario y don Vayo Pinto, le me inmediatamente da un reportaje. Pe tieron una trapeada que le va a du rar hasta el año entrante...

más l'arato matar chapulines a cho-l Dicen que don José Manuel es un netazos que con los procedimientos audaz perseguidor de los ingenios y científicos inventados a última hora. Rojas y Pinto sostienen que el señor Y todos nos dicen que el problema se bien con su clientela electoral. Es es muy hondo, muy serio y que solo to es, le dicen que es un persiguidor

> Rojas y Pinto sostiene que al señor Peralta ellos lo tratan con cariño! Lo trataban! Si lo único que les ha fal tado es pegarle. .

D. Otilio y D. Coty

Don Otilio Ulate le dice a don Jorge Aguilar:

-- Un hombre me acaba de decir - Donde està ese hombre para

-Ya le pegné, contesta don Oti,

Establecida en 1915

Premiada con medalla de oro en el Gran Concurso Nacional de 1930

MELCOCHERIA

325 varas al Norte de la Botica Oriental

> Apartado 973 Teléfono 2909

San José, Costa Rica

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.